



⑤CMを制作した仁賀保高校情報メディア科の生徒



⑥仁賀保勤労青少年ホームで行われた記念式典



⑦松島町に向かう職員を激励する横山元市長



⑧沖の島公園・日本南極探検隊長白瀬嘉君偉功碑の前にて



⑨的確な指示を出す消防署員と消防団員

20年の軌跡 2009 - 2013

2009 11月あきたふるさと手作り CM大賞2009最優秀賞

AABあきたふるさと手作りCM大賞2009で本市のCM「伝統～未来へ～」が最優秀賞を受賞し、東北ふるさとCMフェスティバルへ出場しました。…⑤

2010 10月にかほ市合併5周年記念式典

にかほ市合併5周年記念式典とあわせて、仁賀保中学校新校舎の竣工記念式典が同時開催され、市の節目を盛大に祝いました。…⑥

1月 仁賀保中学校新校舎開校

1月14日に新校舎移転開校セレモニーが開催され、早速新校舎での授業がスタートしました。

2011 3月東日本大震災発生

3月11日、東日本大震災発生。市内全域が停電し完全復旧は翌日の夜となりました。地震発生翌日から夫婦町の松島町へ支援物資を搬送しました。…⑦

8月 高円宮妃殿下御来訪

高円宮妃殿下が本市を御来訪し、白瀬南極探検隊記念館などを御視察されました。

2012 1月白瀬南極探検隊 大和雪原到達100周年

白瀬矗が南緯80度05分、西経156度37分に到達し、「大和雪原」と命名して100年を迎えたことを記念し、全国各地でイベントを開催しました。…⑧

10月 日本海沿岸東北自動車道(金浦～仁賀保間)開通

金浦ICから仁賀保IC間の計8.2kmが開通し、記念セレモニーが開催されました。

2013 8月秋田県総合防災訓練

本市を主会場に秋田県総合防災訓練が実施されました。災害発生から3日目までを想定した総合訓練で、宮城県松島町をはじめ県内外から多数の参加者が訪れ、有事さながらの緊張感で訓練に臨みました。…⑨

にかほ市誕生20年の軌跡

にかほ市が誕生してから20年。これまでの歩みには、地域を支えた多くの人々の努力と、市民の暮らしを彩るたくさんの出来事が刻まれています。教育、福祉、文化、産業の発展が重なり合い、まちは豊かに成長してきました。20周年というこの記念の年に、その歴史を振り返り、次の世代への想いを新たにし、未来へつなげていきます。

20年の軌跡 2005 - 2008

2005 10月にかほ市誕生

平成17年10月1日、「夢あるまち 豊かなまち 元気なまち」を基本理念として、仁賀保町、金浦町、象潟町の3つの町が合併して「にかほ市」が誕生しました。…①

2006 9月TDK硬式野球部 第77回都市対抗野球大会優勝

東北第2代表として出場したTDK硬式野球部が、第77回都市対抗野球大会の決勝で日産自動車を4-3で破り、初の全国制覇を果たしました。…②

9月 皇太子さま(今上天皇)御来訪

皇太子さま(今上天皇)が本市を御来訪し、鳥海山と獅子ヶ鼻湿原を御視察されました。

2007 10月第62回国民体育大会 秋田わか杉国体

本市では、空手道競技とサッカー競技が開催され、全競技の総合成績では秋田県が天皇杯・皇后杯を獲得しました。…③

9月 日本海沿岸東北自動車道 両前寺まで暫定開通

両前寺ICから岩城IC間の計32.8kmが開通し、記念セレモニーが開催されました。

2008 10月第131回秋田県種苗交換会

本市を主会場に、初開催となる第131回秋田県種苗交換会が行われ、約70万人の来場者で賑わいました。…④

2月 象潟中学校新校舎開校

2月18日に新校舎移転開校セレモニーが開催され、早速新校舎での授業がスタートしました。



①当時の寺田典城県知事と旧3町長



②優勝の瞬間、マウンドで歓喜するTDKナイン



③TDK-ASCでの熱戦の様子



④大勢の人で賑わう農機具展示会場